



350, route de Tazuc
07190 ST Etienne de Serre
eauvive.mada@gmail.com

L'Eau Vive communique

n°231115



L'Eau Vive est une Association loi 1901 créée en 1998
<http://www.leau-vive.eu>

Amis de L'Eau Vive, veuillez trouver ci-dessous quelques nouvelles de notre Association.

Comme nous l'avons promis lors de l'Assemblée générale du 23 avril 2022, nous avons pu assurer la construction d'un deuxième bâtiment en dur sur le site de **Tsarasambo**. Le premier avait été investi par les élèves à la rentrée 2022, le deuxième vient d'être réceptionné seulement quelques jours après la rentrée 2023.



Le 2ème bâtiment de Tsarasambo

Pour ce grand chantier notre association a dû en plus des dons de ses membres constituer un dossier de demande de subvention auprès du département de l'Ardèche (3000€ accordé) et de l'Agence des micro-projets une action de la Guilde. Ce dernier dossier très dense et très strict a demandé un très gros travail au comité de direction tout au long du premier trimestre de l'année 2023. Les 2 tiers de la subvention vont être versés prochainement (6670€), le dernier tiers sera accordé lorsque l'ensemble du projet sera réalisé (en juin 2025), à savoir la livraison des tables-bancs pour meubler ce dernier bâtiment et la formation de français des enseignants.

L'Association ayant fait l'avance pour la première partie des travaux de ce bâtiment, la mise en place de la formation des enseignants, faute de moyens, a été décalée mais sera maintenue pour les trois centres Amboditavolo, Tsarasambo et Maintinandry. Cette formation d'une quinzaine de jour devrait se dérouler aux prochaines vacances avec le concours de l'Alliance Française. Une période de soutien a été accordée à la cantine d'Amboditavolo, qui devrait débuter dans la 1ère quinzaine de novembre pour une durée de 25 jours et fournira 576 repas par jour.

De nombreuses photos du chantier de Tsarasambo sont visibles sur le site : <https://www.leau-vive.eu/> dans la rubrique « sur le terrain ».

Afin d'améliorer le lien avec les établissements sur place, le Conseil d'Administration est en contact une fois par mois par WhatsApp avec les équipes de direction d'Amboditavolo et de Tsarasambo.

Plus que jamais L'Eau vive a besoin de notre soutien, la vie est de plus en plus dure à Madagascar et les premières victimes sont bien sûr, les enfants. Soutenir L'Eau vive c'est contribuer à plus de scolarisation dans de bonnes conditions, avec des enseignants mieux formés et mieux rémunérés.

Aidez L'Eau Vive en téléchargeant gratuitement le moteur de recherche « Lilo » <https://www.lilo.org/> et versez vos gouttes à notre association.



Construction de la barrière de protection du site

Sur le site de Tsarasambo, des demandes pour l'achat d'équipements sportifs font l'objet d'une étude par le conseil d'administration.



Les élèves de Tsarasambo retirent les pierres de leur futur terrain de sport

Merci pour votre fidélité !

N'oubliez pas de vous inscrire pour le repas du 25 novembre à midi à la salle des fêtes de St Etienne de Serre.

A suivre.....